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平成 15 年 6 月 20 日放送の「ズームイン! SuperJ としづ番組内で前板橋区長

である石塚照雄氏が発言している場面は別紙のとおりであり，その発言内容は，

「このホタルについてはね，もうどうしようもないね阿部さんがいないと。今

この施設があるおかげでね，板橋区の名前が相当響いているわけですよ。」とい

うものであります。
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